

## Alten- und Pflegeheim St. Anna

# Ehrentvoller Abschied- eine völlig neue Lebensphase steht in den Startlöchern

Ende September beendeten zwei Mitarbeiter unserer Einrichtung ihr Arbeits- und Berufsleben. Ein ehrenvoller Abschied wurde ihnen von Verantwortlichen und Mitarbeitern bereitet. Am 30. September 2020 traf man sich im Barbereich des Heimes, um Frau Hannelore Schwarz und Herrn Karl Mittermair für ihren Einsatz im Betrieb zu danken und ihnen für den Ruhestand Glück, Freude und Gesundheit zu wünschen.

Von einem sehr bedeutenden Einschnitt im Leben eines Menschen sprechen wir, wenn man Beruf und Job für immer „Lebewohl“ sagt. Viele sehnen den letzten Arbeitstag regelrecht herbei, um die wieder gewonnene Freizeit für Familie, Freunde, Hobbies, Reisen und Co sinnvoll zu nutzen. Die Rente bringt so manche Veränderung mit sich. Für den spannenden Start in das vor ihnen liegende Abenteuer wünschten alle Mitarbeiter und Vorgesetzten den beiden Neo- Rentnern alles erdenklich Gute!

### Würdigung

Der Direktor Kurt Niedermayr sprach Frau Hannelore, die mit einer Unterbrechung 20 Jahre in der Pflege mitgearbeitet hat, direkt an, dankte ihr für die vielen Jahre Arbeits-treue, zeichnete kurz ihr Berufsleben im Altenheim. Es ist beeindruckend, wenn man auf diese gemeinsam verbrachte Zeit zurückblickt, mit wie vielen Menschen man diesen Zeitrahmen verbracht hat und wie intensiv die Zeit gelebt wurde. Zugleich prägt jeder Mitarbeiter mit seiner Persönlichkeit sein Team, ist Teil eines großen Ganzen, gestaltet mit, entwickelt mit. Für diesen bedeutenden Beitrag wollten sich das Team und die Vorgesetzten herzlich bedanken.

Hausmeister Karl Mittermair verabschiedete sich vom Betrieb Altenheim St. Anna nach drei Arbeitsjahren, auch um den ersehnten Ruhestand anzutreten. Die lange Anfahrt täglich von Deutschnofen nach Tramin und wieder zurück war beachtlich. Auch sein Einsatz wurde gewürdigt. Er selbst dankte dem Team und den Verantwortlichen für die gute Zusammenarbeit und sagte abschließend: „Ich habe



Zur Erinnerung: stehend v. l. die Mitarbeiter Karin, Michele, Viktoria, Susi, Direktor Kurt, die gefeierten Hannelore und Karl, Pflegedienstleiterin Angelika und Präsidentin Thekla. Vorne sitzend: die langjährige Heimbewohnerin Anna Finatzer.



Der neue Hausmeister Bernhard Weis verschafft sich zunächst einen Durchblick in seinem Bereich.

Erfahrung an verschiedenen Arbeitsplätzen im Laufe meines Berufslebens gemacht. Ich habe gerne hier gearbeitet. So angenehm wie hier war das Arbeiten im Team sonst nirgendwo.“

### Neustart

Nach einem öffentlichen Wettbewerb startete am 1. Oktober 2020 Herr Bernhard Weis aus Tramin als neuer Hausmeister. Wir heißen ihn in unserem Team herzlich willkommen und

wünschen ihm viel Freude in seinem neuen Arbeitsbereich!

## Traminer Dorfblatt Öffnungszeiten Büro

Montag von 9 bis 11 Uhr  
redaktion@traminerdorfblatt.com  
[www.traminerdorfblatt.com](http://www.traminerdorfblatt.com)

